



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La Universidad de Cara a la Sociedad”

Boletín de prensa N°19
Mayo 5 de 2011

UNILLANOS Y EL PROGRAMA MUNDIAL DE ALIMENTOS BENEFICIARÁN 200 ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS

Gracias a la gestión desarrollada por el rector de la Universidad de los Llanos, Óscar Domínguez González, y a través del proyecto de solidaridad para la atención de estudiantes de población vulnerable (indígenas, afro descendientes, desplazados y pertenecientes a los estratos 0, 1 y 2), orientado a disminuir la deserción estudiantil en la Unillanos; las Naciones Unidas a través del programa Mundial de Alimentos (PMA) entregó inicialmente 200 raciones de alimentos no perecederos para igual número de estudiantes durante 5 meses.

Hoy a partir de las 8 a.m. se realizará el lanzamiento del programa ante el Consejo Superior y los estudiantes beneficiados. Los profesionales del Área de promoción socioeconómica de la oficina de Bienestar Institucional, explicarán la mecánica de manejo y entrega de los alimentos a los universitarios a los que se les ha venido haciendo un seguimiento detectando las precarias condiciones que afrontan.

Este beneficio otorgado por el PMA, y aprobado directamente desde Bruselas, se complementa la garantía que da la Universidad de los Llanos para otorgar el resto de alimentos necesarios para brindar los 200 almuerzos servidos según minuta nutricional propuesta en el proyecto.

Actualmente, este plan cuenta con el apoyo de funcionarios del Bienestar Familiar, Acción Social y estudiantes de la población indígena de la universidad, quienes hacen parte del comité de alimentos solicitado por el PMA.

Lugar del evento: Auditorio Eduardo Carranza sede Barcelona

Hora: 8 a.m.

Cualquier información adicional pueden comunicarse con la Dra. Nelcy Sonia Orrego, jefe de Bienestar Institucional al cel 3133440276

III FESTIVAL EQUINO REALIZARÁ UNILLANOS

El Club Equino de la Universidad de los Llanos en conmemoración del Día del Médico Veterinario, realizará el III Festival Equino el próximo 7 de mayo en Caballanos.

La celebración iniciará a partir de las 10 de la mañana con una jornada académica que contempla temas de doma racional y anti doping de caballos; seguidamente se realizará el juzgamiento y exposición de caballos criollos colombianos, cuyas modalidades son trotones, trochadores, trochadores galoperos y caballos de paso fino.

El Rector de la Universidad de los Llanos Óscar Domínguez González y el Centro de Proyección Social de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales extienden la invitación a caballistas y amantes del caballo criollo, para que se sumen a esta iniciativa que además de celebrar el Día de los veterinarios, pretende incentivar el sentido de pertenencia de la cultura llanera y sus costumbres.

Información adicional comunicarse con el docente Alberto Iregui al celular 3106983017

**Oficina de comunicaciones
Universidad de los Llanos**